



Oferta de capacitación

¿POR QUÉ ELEGIR

ACD CONSULTING



Contamos con un equipo altamente competitivo de profesionales con formación y experiencia práctica en diversas áreas del conocimiento que apoyarán el desarrollo de capacidades efectivas para la gestión ambiental de su empresa, esto nos permite ofrecer una formación especializada.

Aplicamos metodologías formativas para adultos que se adaptan a las necesidades de tiempo y aprendizaje de la empresa.

Luego de los procesos de formación podemos brindar acompañamiento y asesoría para implementar y gestionar procesos de cumplimiento ambiental y de estrategias de responsabilidad social, contribuyendo a la competitividad y sostenibilidad de su empresa y apoyando la obtención de certificaciones ambientales, como la Certificación Ecuatoriana Ambiental "Punto Verde".



DESARROLLO DE **CAPACIDADES**

Actualmente la empresa no es ajena a los desafíos ambientales que experimenta el planeta, así la sustentabilidad de sus operaciones está relacionada con la forma como gestiona sus relaciones e impactos ambientales y sociales, partiendo del cumplimiento legal.

En este contexto, la implementación de modelos de negocio sustentable es una opción que las empresas innovadoras y de vanguardia están internalizando, sin embargo a futuro ya no bastará con el cumplimiento legal, por lo que las empresas deben empezar a actuar y desarrollar capacidades internas.

ACD Consulting es una firma que brinda servicios de asesoría, consultoría y desarrollo de capacidades para ayudar a empresas e instituciones a gestionar el cumplimiento ambiental de sus operaciones de forma efectiva y el establecimiento de estrategias de gestión ambiental y de sustentabilidad del negocio en un marco de responsabilidad social.

En relación al desarrollo de capacidades ofrecemos una amplia gama de cursos y programas de formación en la modalidad in-company, diseñados de acuerdo a las necesidades de cada cliente, de acuerdo a los tiempos y requerimientos temáticos más adecuados que permitan generar valor a la gestión de la empresa y logro de metas.



Gestión de cumplimiento ambiental

Este curso busca orientar a la empresa y facilitar la comprensión del sistema normativo ambiental, de forma que logre implementar un adecuado manejo ambiental en la actividad económica que realiza.

Ofrecemos también **cursos a medida de legislación ambiental**, de acuerdo a los requerimientos de la empresa y de las necesidades del sector al que pertenece, de forma que se facilite la comprensión del sistema normativo ambiental sectorial en las áreas de industria, servicios, minería, hidrocarburos, telefonía, infraestructura, agricultura, energía y eléctricas.



Relaciones comunitarias

Este curso estará orientado para apoyar a la empresa en el establecimiento y gestión adecuada de una política de relaciones comunitarias, que integre no solo aspectos de cumplimiento legal sino además de responsabilidad social y ambiental en los contenidos de los programas y planes de gestión de las actividades que desarrolle.



Responsabilidad Social y Ambiente

El curso ofrece una visión amplia sobre la dimensión ambiental de la responsabilidad social brindando a la empresa herramientas teóricas y metodologías de gerencia que direccionen la gestión de la responsabilidad social y promuevan la generación de buenas prácticas para su gestión ambiental. Enfatiza en buenas prácticas ambientales que facilitan el mejoramiento de la competitividad de las empresas.

Adicionalmente, abordamos las siguientes herramientas con cursos especializados:

- Huella hídrica.
- Huella de carbono.
- Análisis de Ciclo de Vida de productos.
- Valoración de servicios ecosistémicos.
- Herramientas para comunicar la sostenibilidad de la empresa.





www.acdconsulting.org

Para conocer más de nuestros programas contáctanos:

Av. Coruña E25-58 y 12 de Octubre. Edificio Altana Plaza, Primer Piso. Oficinas 106 y 107.

Telf: (5932) 3230540 / 60 / 20 Fax: (5932) 3230500

info@acdconsulting.org

Quito - Ecuador